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ENFERMAGEM DO CAMPUS BINACIONAL OIAPOQUE DE 27 DE AGOSTO DE

2021.

Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um às nove horas e dezessete
minutos, reuniu-se o Colegiado do Curso de Bacharelado em Enfermagem Campus Binacional
Oiapoque da Universidade Federal do Amapá, em sala virtual google meet,
https://meet.google.com/krg-axvz-cme, excepcionalmente criada para a reunião por
videoconferência, sob a presidência da docente Ma. Scheilla Cristina da Silva (Vice
Coordenadora do Curso). Estavam presentes os seguintes membros: Vice Coordenadora
Scheilla Cristina da Silva, Professores(as) Dr. Carlos Manoel Dutok Sánchez, Esp. Heluza de
Oliveira Monteiro, Dra. Luísa Antônia Campos Barros, Me. Luíz Armando Vidal Ramos, Me.
Rafael Pires Moreira, Esp. Renata Simões Monteiro, além das discentes, Maria Auxiliadora B.
Medeiros e Patrícia Gonçalves da Fonseca, a fim de realizarem reunião ordinária do Colegiado
do Curso de Enfermagem. Estiveram ausentes os docentes Me. Benedito de Souza Guimarães
Júnior (afastamento para qualificação), Ma. Carolina Oliveira Almeida (problemas com a
conexão de internet), Ma. Francisca Maria Maciel de Oliveira (problemas com a conexão de
internet), Me. Jardel Pacheco Queiroz (problemas com a conexão de internet), Ma. Lise Maria
Carvalho Mendes (licença saúde), Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva (Férias) e Ma.
Veridiana Barreto do Nascimento (Afastamento para qualificação) e o discente Juvanilson
Ferreira (problemas com conexão com a internet). Depois de verificada a existência de
quórum, a professora Scheilla Cristina da Silva, vice coordenadora do curso deu as boas-
vindas aos docentes e discentes e iniciou a reunião com as seguintes pautas: Informes: 1.
Encerramento do contrato do Professor Substituto Jardel Pacheco Queiroz: A professora
informou que o docente contribuiu com o colegiado desde 2019 e que em outubro completará
24 meses de serviços prestados e agradeceu em nome do colegiado o período em que o docente
pode colaborar com o curso. 2. Apresentação de estagiária do curso de Tecnólogo em
Secretariado da UNIFAP, Maria Auxiliadora B. de Medeiros: A professora Scheilla
apresentou a discente do curso de Tecnólogo em Secretariado da UNIFAP e informou que ela
está contribuindo na parte administrativa na coordenação de enfermagem, desde dezesseis de
agosto do corrente ano, encerrando seu período de estágio supervisionado em 16 de setembro.
Este convênio foi oferecido às coordenações, pela coordenadora do curso de Tecnólogo em
Secretariado da UNIFAP. Em seguida deu boas-vindas a Maria Auxiliadora de Medeiros. 3.
Informes da reunião do conselho do campus: A professora Scheilla informou que houve
reunião do Conselho do Campus no dia vinte e seis de agosto pela manhã, entre os informes da
reunião alguns processos estão em andamento para melhoria do Campus como: o da compra de
geradores para o Campus devido as oscilações de energia que ainda persistem no município;
licitação emergencial para a empresa de serviços gerais, devido encerramento de contrato com
a empresa em quinze de agosto, licitação para a empresa de manutenção de ar condicionado;
nesta semana a empresa de manutenção elétrica iniciará os trabalhos no campus; foi aberto
processo para entrega do imóvel onde funcionava o setor administrativo do campus, pois as
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obras do bloco B estão fase de acabamento. A pauta da reunião do conselho de campus teve
como pauta a instituição de Comissão para elaboração do calendário acadêmico específico
para o Campus devido algumas particularidades do campus, a comissão foi constituída por
autoindicação, o professor Paulo havia sinalizado que tinha interesse em participar da
comissão, desta forma os demais membros da comissão serão o professor Otávio Landim e a
Cograd. 4. Semana Nacional de Ciência e Tecnologia: A professora Scheilla informou que a
SNCT acontecerá de 4 a 8 de outubro do corrente ano, este é um evento que os alunos de
Iniciação Científica apresentam os resultados de suas pesquisas, e o Campus Binacional se
integrará ao Marco Zero, para proporcionar aos discentes que seus trabalhos tenham
avaliadores externos, concorram a premiação e seus resumos sejam publicados nos anais do
evento, pois quando o evento era restrito ao Campus Oiapoque em período anterior a
pandemia, os alunos tinham que dirigir-se a Macapá-AP, para seus trabalhos serem
contemplados com os anais, premiação, além de terem que arcar com as despesas. Houve
reunião dos coordenadores de projetos de pesquisa, COPEA, Direção do Campus e
Coordenadores de curso com o DPq no dia dezenove de agosto de dois mil e vinte e um com a
chefe do DPq onde ficou acordado que os preparativos para o evento do próximo ano iniciar-
se-á na sequência do encerramento do evento deste ano. A professora Luísa solicitou a palavra,
para deixar registrado que este ano o evento poderá ter o formato híbrido, e que em anos
anteriores os alunos que apresentaram os trabalhos em Oiapoque não tiveram seus trabalhos
divulgados nos Anais, os certificados eram confeccionados e não incluíam o orientador, e que
no ano passado (2020) por mais que os vídeos gravados tenham ficado simples, os alunos de
Oiapoque conseguiram enviá-los e participar do evento. E que estas tecnologias deveriam
continuar a serem aproveitadas nos eventos e em reuniões de colegiado, pois é mais fácil de
obter quórum, por toda a universidade. O professor Carlos pediu a palavra, afirmando que não
há incentivo em participar desses eventos no Oiapoque por não haver reconhecimento dos
orientadores, e questionou se haveria mudanças quanto a isso. A professora Luísa respondeu
ao professor Carlos que o evento do Campus de Oiapoque seguia normas próprias, por isso
houve este problema com relação a exclusão dos orientadores nos certificados dos alunos. E a
professora Scheilla respondeu que poderia ser uma das sugestões para a comissão que se
formará para organizar o evento do próximo ano. PAUTAS: 1. Aprovação das disciplinas do
semestre de 2021.1: A professora Scheilla informou aos presentes que o professor Paulo
concluiu antes de sair de férias a quadro das disciplinas que serão ofertadas no semestre letivo
de 2021.1 pelo colegiado, o quadro de disciplinas já foi aprovado em reunião de NDE o qual
sugeriu que as disciplinas teóricas sejam ofertadas de forma remota e as disciplinas teórico
práticas sejam ofertadas de maneira híbrida, podendo ser ofertadas de forma regular ou
condensada conforme a disponibilidade do professor, sendo que as disciplinas de reoferta serão
ministradas após as regulares, sendo distribuídas entre os docentes como segue: Administração
em Serviço de Saúde e Educação Permanente em Saúde serão ministradas pelos docentes
Carlos Manuel Dutok Sánchez e Luiz Armando Vidal Ramos; Enfermagem Pediátrica será
ministrada pelas docentes Carolina Almeida de Oliveira, Heluza Monteiro de Oliveira e
Francisca Maria Maciel de Oliveira Cortes; Enfermagem Psiquiátrica ficará sob a
responsabilidade das professoras Carolina Almeida de Oliveira e Lise Maria Carvalho
Mendes; Administração em Enfermagem sob a responsabilidade dos docentes Carolina
Almeida de Oliveira, Heluza Monteiro de Oliveira e Paulo Cezar Gonçalves da Silva;
Supervisão dos grupos de Estágio Supervisionado II sob a responsabilidade das docentes
Carolina Almeida de Oliveira, Francisca M. M. O. Cortes e Paulo Cezar Gonçalves da Silva;
Estágio Supervisionado I sob a supervisão dos docentes Paulo Cezar Gonçalves da Silva e
Scheilla Cristina da Silva; as disciplinas de Enfermagem Clínica e cirúrgica e Enfermagem em
Ambientes de Alta Complexidade serão ministradas pelas docentes Francisca M.M.O. Cortes,
Renata Simões Monteiro e Scheilla Cristina da Silva; a disciplina de Enfermagem em Saúde
Mental será ministrada pela docente Heluza Monteiro de Oliveira, Enfermagem no contexto
étnico-cultural sob a responsabilidade da docente Lise M.C. Mendes, as disciplinas de
Genética e Imunologia serão ministradas pela docente Luísa Antônia Campos Barros,
Patologia geral será ministrada pelo professor Rafael Pires Moreira e a disciplina de
Enfermagem em Urgência e Emergência ficará sob a responsabilidade da professora Renata
Simões Monteiro. Por unanimidade o colegiado deliberou pela aprovação do quadro das
disciplinas para o período letivo de 2021.1. 2. Renovação de contrato das professoras
substitutas Carolina Oliveira Almeida e Francisca Maria Maciel de Oliveira Cortes: A



professora Scheilla Cristina informou aos presentes que o contrato das referidas professoras
substitutas tem vigência de seis meses e poderá ser renovado de acordo com a necessidade do
colegiado a cada seis meses como as docentes assinaram o contrato em abril de dois mil e vinte
e um, é necessário que a renovação do contrato seja solicitada com antecedência de um mês, e
as duas docentes vêm contribuindo com o colegiado nas disciplinas do tronco profissional. O
colegiado por unanimidade deliberou pela aprovação da renovação do contrato das professoras
substitutas Carolina e Francisca. 3. Apreciação do Projeto de Pesquisa da professora
Scheilla: Avanços nas discussões do processo de enfermagem no Brasil: uma revisão
integrativa: A docente explicou que é um projeto de pesquisa que está sendo desenvolvido
como Trabalho de Conclusão de Curso e tem como objetivo analisar o desenvolvimento do
processo de enfermagem no Brasil durante o período de 2016 a 2021, o professor Paulo está no
projeto como co-orientador, foi aprovado o projeto de pesquisa. 4. Inclusão da ACC no (8°)
oitavo período do PPC vigente: A professora Scheilla informou aos presentes que foi
constatado pelo professor Paulo que o componente curricular Atividades Complementares
(ACC) aparece no PPC vigente apenas no fluxograma e na descrição no decorrer do curso, por
isso, seria interessante que o incluíssemos no 8º período (último período) do curso. O professor
Carlos complementou que a contagem das horas de ACC sempre foram realizadas no último
período do curso por meio de uma comissão portariada, porém formalmente não consta um
período específico no Plano Pedagógico do Curso (PPC), a professora Luísa comentou que os
alunos precisam ter um mínimo de 210h, e aproveitando este período remoto, os professores
precisam incentivar os discentes da turma 2018-2, a acumularem estas horas, pois daqui a
pouco eles concluem as disciplinas e não têm as horas mínimas de ACC, para não ficar tudo
para o último mês do curso. A docente Renata questionou quanto ao número mínimo de horas
para cada atividade, o professor Carlos respondeu que o PPC vigente, não é tão restrito que já
viu PPC que só computa certificados a partir de 10h, mas o do colegiado não ficou longe da
resolução da Unifap, a única exigência é de que todas as horas não sejam apenas de uma
modalidade, precisa ser de duas ou mais modalidades. O professor Rafael solicitou a palavra,
perguntou se a proposta seria de incluir o PPC dentro de um semestre, e salientou que como o
Atividade não é uma unidade curricular disciplina, não deveria ser incluído num semestre, tem
que compor a carga horária do curso, mas não tem obrigatoriedade de elencar ela dentro do
semestre. A professora Luísa solicitou que constasse em ata, que as atividades serão
computadas no último período do curso, porém podem ser feitas ao longo do curso. O
professor Rafael ressaltou que havia entendido que a proposta seria para o próximo PPC,
entretanto como é para o PPC vigente ele está de acordo com a proposta. A proposta foi
aprovada pelos membros do colegiado presente na reunião. 5. Apreciação do projeto de
extensão Biologia e Saúde da Universidade para a comunidade: ciclo de palestras com a
participação de profissionais de diversas instituições brasileiras. O projeto de extensão será
coordenado pelos professores Carlos e Luísa com a temática biologia e saúde na comunidade,
o objetivo é de que os diferentes pesquisadores e profissionais realizem palestras via remota a
cada quinze dias e o professor Carlos comentou que os professores do colegiado que ministram
saúde coletiva e que os alunos gravem atividades que achem interessante, podem conversar
com os professores para que este material seja disponibilizado no canal do projeto de extensão.
A professora Luísa ressaltou que o objetivo é que o projeto alcance a comunidade local por
meio do material, produzido pelos alunos, por exemplo vídeos didáticos e curtos através de
Instagram e/ou Youtube. O professor Carlos convidou a professora Renata para participar do
projeto de extensão a qual aceitou prontamente, e estendeu o convite aos demais componentes
do colegiado como colaboradores, e informou também que fará o convite aos alunos. O projeto
foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. Não havendo mais assuntos a serem discutidos,
e por ter ocorrido problemas de perda de conexão de internet da professora Scheilla que
presidiu a reunião, foi encerrada pelo professor Carlos Manuel Dutok Sánchez, vice-presidente
do NDE, às dez horas e quarenta e oito minutos (10:48), sendo esta ata lavrada por mim Ma.
Scheilla Cristina da Silva, depois de ser lida e aprovada foi assinada pelos docentes presentes
visto que, a discente representante de turma que fez-se presente a devida reunião, não possui
acesso ao Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos-SIPAC com finalidade
de assinatura de documentos. E as assinaturas não podem ser realizadas presencialmente em
virtude da pandemia de Covid-19 que atinge o estado do Amapá e desta forma a necessidade
de manter-se o distanciamento social.
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PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
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PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
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RENATA SIMOES MONTEIRO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
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